

# *Destaca presidente compromiso de Cuba con desarrollo sostenible*

---



La Habana, 5 jun (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, destacó este viernes el compromiso de su país con el desarrollo sostenible, en ocasión del Día Mundial del Medio Ambiente.

En su cuenta personal de twitter, el primer mandatario cubano señaló el deber impostergable de cuidar al planeta.

Mientras que en otro tuit recordó una frase del líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, quien señaló que en la humanidad actual hay, (...), una gran destrucción de recursos naturales.

"... Todavía no está resuelto ni mucho menos cómo la humanidad va a encontrar fuentes sustitutivas de esa energía, y hoy se destruye el petróleo como antes se destruyeron los bosques", añadió Fidel Castro. (Fuente: [Prensa Latina](#))

El deber impostergable de cuidar nuestro planeta. [#DiaMundialDelMedioAmbiente](#). [#Cuba](#) comprometida con el desarrollo sostenible. [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) <https://t.co/tgdZy2Lqzk> Via [@Granma\\_Digital](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [June 5, 2020](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/224811-destaca-presidente-compromiso-de-cuba-con-desarrollo-sostenible>



**Radio Habana Cuba**